

# PUBLIK

## Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Gelar Sosialisasi Kamtibmas di Desa Benjot

Cianjur - [CIANJUR.PUBLIK.CO.ID](http://CIANJUR.PUBLIK.CO.ID)

Jul 11, 2024 - 01:41



Polres Cianjur Polda jabar - Di Desa Benjot, Polsek Cugenang Polres Cianjur Polda Jabar mengadakan sosialisasi Kamtibmas untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan dan ketertiban. AIPDA Azmal H, Bhabinkamtibmas Desa Benjot, melakukan kegiatan ini pada hari Kamis, 11 Juli

2024.

Tujuan dari komunitas ini adalah untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya memainkan peran aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan sekitar mereka. AIPDA Azmal H menjelaskan berbagai cara untuk menghentikan tindakan kriminal dan bagaimana melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak berwajib.

Menurut Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., dan Kapolsek Cugenang, KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP., kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polri untuk meningkatkan hubungan dengan masyarakat dan membuat lingkungan menjadi lebih aman dan nyaman.

"Kami mengadakan sosialisasi ini untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan di lingkungan masing-masing," kata AIPDA Azmal H, Bhabinkamtibmas Desa Benjot. Untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, partisipasi aktif warga sangat penting.

Kapolsek Cugenang, KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP. menyatakan, "Kegiatan sosialisasi seperti ini sangat penting untuk membangun kesadaran kolektif dalam menjaga Kamtibmas. Kami berharap masyarakat dapat lebih waspada dan siap melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan kepada kami."

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa dia sangat mengapresiasi upaya Polsek Cugenang dalam melakukan sosialisasi Kamtibmas ini. Kemitraan antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita.

Diharapkan sosialisasi ini akan memberi masyarakat Desa Benjot pemahaman yang lebih baik tentang peran mereka dalam menjaga keamanan lingkungan dan memungkinkan mereka untuk berpartisipasi secara aktif dalam memerangi kejahatan.